EXCELSIOR

Se Rindieron los Rebeldes, Afirma la Fuerza Aérea Argentina

A las 2.15, Hora Local, Expidió un Comunicado gún tipo de telev

- ★ Los Insurrectos no lo Confirman
- * Ayer Negaron que Capitularan
- ★ Se Habían Prohibido los Informes:

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR e informaciones de las Agencias Latin AFP y AP

BUENOS AIRES, lunes 22 de diciembre. (AP y AFP)—Un comunicado del cuartel general de la fuerza aérea argentina, publicado a las 0.50 horas de esta madrugada (hora de México) afirma que los aviadores sublevados "obedecen desde las 2.15 horas locales (11.15 hora de México) a sus jefes naturales". No se pudo obtener de momento confirmación por parte de los sublevados.

Las dos bases rebeldes de la Fuerza Aérea habían desmentido terminantemente ayer el anuncio hecho en la madrugada por el gobierno en el sentido de que se habían rendido y, por el contrario ratificaron que de repetirse los bombardeos atacarán la Casa Rosada y la residencia presidencial de Los Olivos.

El principal mediador en el conflicto, monseñor Adolfo Tortolo, vicario general castrense y obispo de Paraná, instó a los golpistas a deponer sus armas, pero sus gestiones resultaron infructuosas.

Inclusive el comandante en jefe de la Fuerza Aérea argentina, Orlando Agosti, advirtió a los rebeldes que a las 15 horas (tiempo local) ordenaría otro y más violento bombardeo sobre las bases alzadas de Morón y Aeroparque.

En círculos del ejército y de la aviación (leal) se comentó hoy con profundo malestar el comunicado emitido esta madrugada por la Presidencia de la República, en el que —erróneamente— se anunció el término de la rebelión,

El malestar castrense por el comunicado —atribuido al serretario de prensa de la Casa los de la Casa los desagrados en la casa l

Un comunicado del comandante en jefe del ejército, general Jorge Rafael Videla, ordenó a todos los jefes de

THE WAR

aguarniciones del interior del país que prohibieran a los medios informativos radiales o de televisión difundir ningún tipo de noticias relacionados con la crisis, incluyendo dentro de la prohibición, los propios documentos oficialistas.

TEXTO DEL COMUNICADO

La orden, entregada a los jefes de guarnición, señaló: "Comunico a usted que a partir de la recepción de la presente se abstendrá de difundir por ese medio toda manifestación o discurso que incite a la violencia o a perturbar o afectar la tranquilidad de la población. ya sea en forma aislada o integrando la red nacional de radiodifusión".

Ayer, la Cadena Nacional

Ayer, la Cadena Nacional de Difusión se dedicó exclusivamente a trasmitir comunicados contrarios a los golpistas y reclamando el apoyo del pueblo para el gobierno.

pueblo para el gobierno.

Anoche, Radio Rivadavia,
de Buenos Aires, fue clausurada por orden del gobierno,
"por entregar informaciones
falsas". Sin embargo, hoy fue
levantada dicha medida.

Seis horas después de conocida la orden del general Videla, en cuanto a la prohibición de informar sobre el caso, el gobierno ratificó offcialmente la orden, al parecer ante la presión militar.

Se aclaró que ello no implica "ningún tipo de censura. sino sólo una forma de evitar exaltar animicamente a la población".

En caso de que los medios advertidos no cumplan las disposiciones, fuerzas del ejercito ocuparán de inmediato las instalaciones. Radio Nacional suspendió las transmisiones en cadena.

Tal hecho es considerado como un fuerte golpe contra el gobierno, ya que especialmente a través de la radio podia llamar a los trabajado res en cualquier momento de emergencia, para realizar actos en su apoyo.

Momentos de verdadera conmoción se vivieron a no che aproximadamente a las 20 horas, cuando tropas leales rodearon las bases rebeldes de Morón y Aeroparque y obligaron a curiosos y periodistas a alejarse de los alrededores "por su propia seguridad".

Los golpistas —por su parte— corrieron varios metros hacia afuera las barricadas que han colocado para evitar el paso de vehículos.

Antes, a las 16 horas, fueron vistos muchos militares

... de la proposición de la companya della companya de la companya de la companya della companya

ingresar al Palacio de Gobierno portando morteros.

REUNIONES URGENTES DE ISABELITA Y SU GABINETE

La Presidente de la Republica trabajó constantemente deside el mediodía en su despacho de la Casa Rosada. Ayer sos tuvo reuniones con varios de las ministros, diferentes lide res sindicales y con los comandantes en jefe de las fuerzas armadas.

Esta mañana los rebeldes de la base de Aeroparque comenzaron a desmontar sus barricadas y un oficial, con los ojos llenos de lágrimas, declaró a los periodistas que habia recibido la orden del comodoro F. Rodríguez de rendirse.

"¿Para qué sirvió todo esto?" sé preguntaba el uniformado.

No obstante, media hora despues volvieron a levantar los obstaculos, luego de haber recibido —aparentemente— una contraorden.

contraorden.

A las 18 horas, una quincena de automóviles con civiles" a bordo llegó a los alreidedores de la base para exhortar a los golpistas a no rendirse y continuar su movimiento.

Los amotinados replicaron que continuarán hasta las últimas consecuencias en su actitud y que están seguros que el ejército terminará por unirseles.

Varios de los civiles se introdujeron finalmente en la base rebelde, para ayudar a los alzados. Se dijo que eran ex oficiales de la Fuerza Aérea.

Cobrarón insistencia anoche los rumores de que se acercaba una solución a la crisis, por cuanto el brigadier Agostí recibió las condiciones de los rebeldes para deponer su actitud.

Esta información no ha sido confirmada y al parecer
se trata de una copia de las
mismas condiciones dadas a
conocer anteayer, y que en sintesis son: rendición al comandante Agosti y no al gobierno; ninguna sanción contralos rebeldes; redistribución de
armamentos en todas las guar
niciones y seguridades de que
las fuerzas armadas promoverán modificaciones en la conducción de la política argen-